



Encore un fumeur qui bloque l'ascenseur ?

Rubrique : actualités - Date : mercredi 11 avril 2007

« Encore un fumeur qui bloque l'ascenseur ? » interroge LIBERATION qui observe que « les va-et-vient dus aux pauses cigarettes augmentent les flux ». Assurant « dans la série « haro sur les fumeurs » voici maintenant qu'on les accuse de détraquer les ascenseurs », notamment ceux des sociétés qui ont des bureaux en hauteur, le journal relève que dans ces immeubles les va et vient (arrivée, pause déjeuner, départ) « semblaient bien huilés » jusqu'à l'interdiction de fumer, sachant que ceux qui ont « le toupet de désorganiser le trafic juste pour satisfaire un vice » sont « les fumeurs, bien sûr ». D'après le journal, ces « irresponsables » imposent des mouvements contraires aux ascenseurs en pleine heure de pointe ce qui énerve les autres et « nuit à la productivité de toute l'entreprise ». Selon un fabricant d'ascenseurs, « Dix secondes d'attente supplémentaire par salarié dans un immeuble qui en héberge 2000, équivalent à 7000 heures de travail perdu chaque année ». « De quoi délocaliser ? » questionne le quotidien. Faisant état des produits permettant de rationaliser les arrêts d'ascenseurs que vendent désormais les fabricants, le journal se demande si un ascenseur réservé aux fumeurs pourrait « ramener la paix entre collègues », tout en estimant que « les non fumeurs vont peut être finir par regretter les espaces fumeurs. Et les accros de la cigarette être tentés de jouer au cendrier géant qui monte, qui descend ».